



An den Vorsitzenden
des Bezirksausschusses 5-Au-Haidhausen,
Herrn Jörg Spengler
BA-Geschäftsstelle Ost
Friedenstr. 40
81660 München

Datum
14.03.2022

Errichtung einer Paketstation in der Kuglerstraße Höhe Spielplatz Schneckenburgerstraße

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 03559 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 5 - Au-Haidhausen vom 26.01.2022

Sehr geehrter Herr Spengler,

das Referat für Arbeit und Wirtschaft hat Ihren Antrag an die Deutsche Post AG mit der Bitte um Stellungnahme weitergeleitet und am 01.03.2022 Antwort erhalten.

Aktuell betreibt die Deutsche Post DHL in München 166 DHL-Packstationen. Alle Standorte befinden sich auf Privatgrund. Häufig stellen Partnerunternehmen der Deutschen Post wie z.B. Aral, Edeka oder Lidl Flächen auf Ihrem Betriebsgelände Teilflächen für Nutzungen durch den Anbieter gelber Dienstleistungen zur Verfügung. Gelegentlich finden sich aber auch unabhängige Kleinunternehmer oder Bauträger, die mit der Post entsprechend kooperieren.

Der vom Bürger vorgeschlagene Standort ist eine städtische Grünanlage.

Ob und unter welchen Voraussetzungen städtische Flächen für die Aufstellung von Packstationen zur Verfügung stehen, muss noch in einer Grundsatzentscheidung geklärt werden. Im 2. Quartal 2022 plant das Referat für Arbeit und Wirtschaft zusammen mit den betroffenen Referaten sowie Vertretern der Deutschen Post AG ein erstes Sondierungsgespräch. Zu berücksichtigen ist, dass neben der Deutschen Post DHL auch andere Anbieter von Paketdienstleistungen ihren Kunden Packstationen zur Verfügung stellen wollen. Inwieweit städtische Flächen für entsprechende Zwecke genutzt werden können,

Herzog-Wilhelm-Str. 15
80331 München
Telefon: (089) 233-27149
Telefax: (089) 233-27966

erfordert eine eingehende Prüfung und Abwägung von Vor- und Nachteilen sowie Risiken für alle Verkehrsteilnehmer. Möglicherweise könnte bei positivem Abschluss des Verfahrens die vom Bürger vorgeschlagene Fläche für die Aufstellung einer Packstation in Betracht gezogen werden. Eine konkrete Entscheidung dazu ist aber aktuell zeitlich nicht absehbar.

Das Referat für Arbeit und Wirtschaft hat deshalb nach Alternativen im Umfeld gesucht und drei Privatflächen gefunden, die auf den ersten Blick möglicherweise für die Aufstellung einer Paketstation in Frage kommen. Wir werden die Grundstückseigentümer über den Wunsch nach Aufstellung einer Packstation informieren und bei gegebenem Interesse den Kontakt mit der Deutschen Post DHL herstellen.

Die von der Kuglerstr./Schneckenburgerstr. aktuell nächstgelegene Packstation befindet sich in der Ismaninger Str. 22, 81675 München. Sie ist durchgehend geöffnet und gut 900 Meter fußläufig von der Schneckenburgerstraße entfernt.

Ich hoffe, dass Ihr im Betreff genanntes Anliegen damit ausreichend beantwortet ist und als satzungsgemäß erledigt gelten darf.

Mit freundlichen Grüßen

- II. **Abdruck von I.**
an RS/BW
an das Direktorium HA II / BA-G Ost
- III. WV FB2 SG5 - Schi

Clemens Baumgärtner